

COMENTA VARONA SU CUESTION CON CHIBAS

oct 24/46 M
**Dice que se han Retirado del Dia-
rio de Sesiones del Senado
las Frases Insultantes**

El senador auténtico por Camaguey, doctor Tony Varona, se entrevistó ayer con el presidente de la República, doctor Grau, comentando luego con los periodistas su incidente con Chibás en el hemisiciclo.

Dijo Varona: "Se han retirado del Diario de Sesiones del Senado las frases gruesas e insultantes proferidas, pero las mismas han quedado impresas en los diarios de La Habana y en todos los del interior, es decir, aunque no aparezcan allí hay constancia suficiente de dichas frases en la prensa de la nación.

"Continuaré mi deber político en el que estoy enfrascado y me referiré de manera especial a los años de 1933, 37 y 38 y a todos los hechos de trascendencia que se produjeron en esas fechas. El senador Chibás es un revolucionario relativamente nuevo, ya que su actuación como tal comienza en el año 1938, es decir, como si hubiera sido ayer mismo. Tanto yo como toda La Habana recordamos perfectamente cuando el senador Chibás combatió al doctor Grau durante su Gobierno de cinco meses, y aún persiste en los oídos de muchos revolucionarios viejos el grito de "¡Kin kong, que se vaya Ramón!"

El senador Chibás, agregó, puede ser una persona que entre en Palacio a todos los pisos y por todas las escaleras, pero yo, aunque no tengo esa franquicia por no ser de la intimidad del ilustre señor Presidente de la República, soy un humilde militante disciplinado que ha sabido defender en todo tiempo y a toda hora al Jefe del Estado y al Gobierno nuestro, el Gobierno que durante once años estuvimos forjando y que hoy tenemos que mantener.

Informe al Congreso

M, vol 24/46



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA